



Elève passeur de culture

« La classe, l'œuvre » 2018

S'approprier

Transmettre

« La classe, l'œuvre » est un projet d'éducation artistique et culturelle mis en place par le ministère de l'Éducation Nationale en partenariat avec le ministère de la Culture et de la Communication.

L'objectif principal de « La classe, l'œuvre » est de permettre aux élèves de s'approprier le patrimoine commun et de participer à sa transmission dans la forme d'expression de leur choix.

Ainsi au soir de la **Nuit européenne des musées**, le samedi 19 mai 2018, les **élèves** prendront le rôle de « **passeurs de culture** » et livreront leur interprétation : notice d'œuvre, rédaction et lecture de textes poétiques, théâtraux, réalisations plastiques ...

Cette année, le musée Fabre a choisi de mettre à l'honneur les œuvres de l'artiste Pierre Soulages présentées dans ses collections. En 2007, lors de la restauration du musée, une nouvelle aile a été construite pour accueillir la donation de Pierre Soulages, qui a aussi activement participé à l'accrochage de ses œuvres en choisissant pour certaines de les suspendre.

Des documents d'aide à la visite et des visites particulières dans le cadre du projet sont proposées aux classes participantes.

Renseignements et inscriptions auprès de Pauline Maury:
pa.maury@montpellier3m.fr

Date limite d'inscription au projet : 5 décembre 2017



Salles Soulages ©Frédéric Jaulmes Montpellier Méditerranée Métropole

L'œuvre de Pierre Soulages dans les collections du musée Fabre

